

por el Gobierno de la nación.

La alcaldesa destacó que “esto va a en serio. El principal objetivo de ‘Jerez Capital Mundial del Motociclismo’ es la creación de riqueza y la generación de empleo y la ‘Capital’ es la herramienta para hacerlo”.

García Pelayo subrayó que ésta es una iniciativa novedosa y destacó que “otro gran reto es

que a lo largo de estos tres años se puedan realizar inversiones en Jerez perdurables en el tiempo”.

La primera edil también puso el acento en que a través de la ‘Capital’ “queremos redimensionar el circuito y que pueda ser escenario de otras actividades vinculadas al motor”.

“El circuito es un gran escapa-

rate y esta capitalidad también lo va a ser”, puntualizó la alcaldesa, “queremos proyectar Jerez desde el punto de vista turístico, económico y comercial”.

La regidora jerezana también recordó que la semana pasada se constituyó en el Ayuntamiento la comisión interadministrativa del evento y con el objetivo de generar empleo en la ciudad, a

través de ‘Jerez Capital Mundial del Motociclismo’, se ha abierto una prebolsa de trabajo en el circuito de Jerez.

Por su parte, Javier Sánchez Rojas, presidente de los empresarios provinciales y de la Cámara, incidió en que “Jerez tiene prevista una importante programación de actividades dirigidas a promocionar el deporte a tra-

Ayuntamiento de Jerez por el nombramiento que le ha otorgado la Federación Internacional de Motociclismo (FIM), y por el reconocimiento de la ‘Capital’ como evento de interés público, resaltó que la ‘Capital Mundial del Motociclismo’ ofrece deducciones de hasta el 90% en las aportaciones que hagan los empresarios en impuestos.

## El campus acoge mañana un nuevo acto de la Cátedra Santander de Empresa Familiar

La ponencia estará a cargo del consejero delegado de Solera Motor, Fernando Andrés

R. D. JEREZ

El salón de actos del campus de Jerez acogerá mañana, a las 19 horas, un nuevo acto de la Cátedra Santander de Empresa Familiar de la Universidad de Cádiz, cátedra que es dirigida por José Daniel Lorenzo, profesor titular de Organización de Empresas de la Universidad de Cádiz.

En esta ocasión se contará con Fernando Andrés, que es consejero delegado de Solera Motor y de Autocid (Burgos). En dicha ponencia tratará sobre *Motivación y valores en la empresa familiar*. La trayectoria empresarial del ponente, Fernando Andrés,

es harto conocida en la ciudad. Como ponente será la segunda vez que participe en actos de la Cátedra de Empresa Familiar. Este evento está dirigido a familias empresarias y profesionales, además de la comunidad universitaria, y en general, a cualquier persona con interés y curiosidad sobre la empresa familiar.

La Cátedra Santander de Empresa Familiar de Cádiz fue creada el 10 de mayo de 2004, comenzando sus actividades en el curso 2004-2005. Las instituciones promotoras de la Cátedra son: la Asociación Andaluza de la Empresa Familiar, el Instituto de la Empresa Familiar y la Universidad de Cádiz, junto con su patrocinador, Banco Santander.

La Cátedra Santander de Empresa Familiar tiene como objetivo la difusión de los valores de la empresa familiar, para lo que desarrolla actividades docen-



Fernando Andrés posa en una de sus empresas.

tes, de investigación y de difusión relacionadas con la empresa familiar.

Desde su creación, la Cátedra está integrada en la Red de Cátedras de Empresa Familiar, que coordina el Instituto de la Empresa Familiar.

Dentro del ciclo de actos conmemorativos de su décimo aniversario la Cátedra organizó un

La motivación y los valores en la empresa familiar serán el centro de la conferencia

evento sobre “La internacionalización de la empresa familiar”, que estuvo a cargo de José Carlos Casillas, director de la Cátedra de Empresa Familiar, de la Universidad de Sevilla y José Manuel Cervantes, director general adjunto del Grupo Iturri, el cual tuvo lugar el pasado 11 de diciembre en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Cádiz.